



Pièces	3 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	84544226 VA P
Prix	650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Mont-Boron - Au coeur d'un quartier très prisé de Nice, proche de toutes les commodités, en position dominante avec vue sur la mer, la ville de Nice et les montagnes adjacentes, appartement lumineux de type trois pièces de 89m² situé au troisième étage d'une résidence très bien entretenue. Ce bien est composé d'un salon de 26m² avec une terrasse de 11m², d'une cuisine indépendante toute équipée de 10m² avec accès à un balcon, de deux grandes chambres de 19m² et 15m², d'une salle de bain, toilettes séparées. Des possibilités de transformations sont très facilement réalisables. Toutes les pièces ...

Mont-Boron - In the heart of a highly sought-after area of Nice, close to all amenities, in a high location with a view overlooking the sea, the city of Nice and mountains, bright three-room apartment of 89m², situated on the third floor of a very well-maintained residence. This apartment is composed of a 26m² living room with a 11m² terrace, a 10m² fully-equipped independent kitchen with access to a balcony, two large bedrooms (19m² and 15m²), a bathroom and separate toilet. Easily adaptable to a wide range of transformations. All rooms open onto the exterior. A garage and cellar complete this ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr